

Nota de prensa

Solimat, con los emprendedores

- Solimat ha participado en el “Taller de Motivación para el Autoempleo y Captación de Ideas” celebrado en Puertollano.

Ciudad Real, 11 de septiembre.- Solimat, la mutua de Castilla-La Mancha, ha participado en un taller de motivación para el autoempleo y captación de ideas. Esta Jornada, organizada por la Asociación de jóvenes Empresarios (AJE) de Ciudad Real, junto a la Diputación, se enmarca dentro del proyecto “Ciudad Real Provincia Emprendedora”.

Ha sido en la segunda parte del taller, centrada en la experiencia de varias empresas, donde la mutua Solimat ha participado. Fernando Núñez de Arenas, Director Provincial de Solimat Ciudad Real, intervino en esta mesa relacionada con el emprendimiento y las cuestiones claves a la hora de acometer un nuevo proyecto empresarial. En concreto, el Director Provincial de Solimat Ciudad Real explicó de manera general qué son las mutuas y su relación con los emprendedores.



Fueron muchos los asistentes a este taller, celebrado en el Consejo de la Juventud de Puertollano, al que también acudieron el vicepresidente de la Diputación provincial, José Fernando Sánchez Bódalo, el primer teniente de alcalde y concejal de Promoción Económica, Rafael Sánchez así como el responsable de AJE Puertollano, Jesús Ruiz Mozos y el presidente de AJE Ciudad Real, José Manuel Torres Poveda.